

Sur les seize diocèses, ayant donné plus de 100 000 francs à l'Œuvre, huit sont Français.

Sachons exciter encore notre zèle pour l'avenir, dit encore le rapporteur, et ne nous laissons pas arrêter par les vaines objections de l'égoïsme ou de l'intérêt. Les vraies œuvres catholiques ne se nuisent pas entre elles, et l'aumône n'appauvrit pas, surtout quand elle a pour objet d'étendre le règne de Dieu. En revanche, c'est le meilleur moyen d'assurer notre salut et aussi de conserver chez nous la foi que nous aurons aidé à répandre chez les infidèles.

Le Salut Chrétien

Le 2 mai 1912, la Sacrée Congrégation du Saint-Office a enregistré les Indulgences attachées par Notre Saint-Père le pape Pie X au salut chrétien.

« Vive le Sacré Cœur de Jésus ! »

« Vive le Cœur Immaculé de Marie ! »

300 jours chaque fois, et pour chacune de ces salutations, et Indulgence plénière une fois pour les personnes qui font usage de cette pieuse pratique. Elle consiste, on le sait, à échanger, entre chrétiens, à chaque rencontre, ces deux Invocations.

Image-Souvenir

des fêtes jubilaires de Monseigneur l'Archevêque
de Québec

C'est une délicieuse image, très artistement dessinée et reproduite en or, argent et couleurs, sur papier granulé, par les graveurs pontificaux Bompard fils, de Paris, successeurs de la célèbre maison Letaille. On y voit, harmonieusement groupées, les figures de la Vierge Immaculée et de la « bonne sainte Anne », patronnes respectivement de la basilique et de la province ecclésiastique de Québec. Deux riches écussons juxtaposés et surmontés de la tiare pontificale, ceux des papes Léon XIII et Pie X, sous lesquels s'est écoulé le cycle jubilaire de Monseigneur Bégin, couronnent le tableau. Celui du